
Ordentliche Mitgliederversammlung des Fantasy Club e.V. nach §10 der Satzung. 
Samstag, den 3. August 2019
Beginn: 14.00 Uhr
Gelände JBF-Centrum, 31683 Obernkirchen, Auf dem Bückeberg 2

Tagesordnung

TOP 1
Begrüßung

Um 14:12 eröffnet der 1. Vorsitzende die Versammlung.

TOP 2
Feststellung  der  Beschlussfähigkeit. Bestimmung der  Versammlungsleitung und der 
Protokollantin/des Protokollanten. Genehmigung des Protokolls der MV 2018.

Aktuell gibt es 298 Mitglieder, bei 60 anwesenden Mitgliedern ist die zur Beschlussfähigkeit 
nötige Anwesenheit von 10% der aktuellen Mitglieder erreicht.
Zur Versammlungsleitung wird Michael Scheuch vorgeschlagen, der Vorschlag wird mit 
großer Mehrheit angenommen.
Als Protokollantin wird Kirsten Scholz vorgeschlagen, der Vorschlag wird mit großer 
Mehrheit angenommen.
Das Protokoll, auf der Homepage und im Follow 440 veröffentlicht, wird mit großer Mehrheit 
genehmigt.

TOP 3
Entgegennahme des Geschäftsberichtes (1. Vorsitzender) und des Rechenschaftsberichtes 
(Schatzmeisterin) für das zurückliegende Geschäftsjahr mit Aussprache.

Die Schatzmeisterin weist darauf hin: Selbstzahler müssen bis 14. Juli des Geschäftsjahres 
überwiesen haben, damit der Schatzmeister bis zur MV aktuelle Zahlen und Listen vorlegen 
kann. Die Zeit um das Fest ist die arbeitsreichste Zeit (12 Wochen) für die Kasse.
Die Zahl von 24 Selbstzahler ist gleich geblieben.
18 Selbstzahler haben pünktlich und den korrekten Betrag gezahlt.
Achtung: Bei Mitgliedschaftswechsel dieses der Kasse mitteilen. In Zukunft erfolgt keine 
Mahnung mehr sondern Ausschluss, wenn nach Wechsel von A nach B keine 
Änderungsmeldung erfolgt.

Das vergangene Geschäftsjahr startete mit 299 Mitgliedern, davon 197 A. Es gab 2 
Kündigungen und 6 neue A-Mitgliedschaften. Mit Wechseln und leider auch Todesfällen führt 
dies – Stand MV – zu 298 Mitgliedern.

Das liebe Geld.
Das Darlehen “Buch” wurde in kürzester Zeit komplett zurückgeführt, der Robker-Fonds ist 
komplett zum Abruf bereit.

Ein Buchgeldbestand von 8 646,12 Euro, ein Portokassenbestand von 78,01 Euro, der Robker-
Fonds mit 3 002, 00 Euro führen zu 5 707,13 Euro Aktiva.
Die nächsten Follows werden noch mit ca. 5 100 Euro eingeplant, so dass das Geschäftsjahr 
65,64 Euro Gewinn ergeben sollte – Punktlandung.
Zu Bedenken ist, dass bei weiter so dicken Follows eine Beitragserhöhung nötig sein wird, 
wobei jedoch der Dicke der Follows technisch Grenzen gesetzt sind – und das bei steigendem 



Gewicht auch steigende Portokosten zu Buche schlagen.
Der Vorstand wird sich über ankündigte Erhöhungen des Portos und Veränderungen der 
„Porto-Struktur“ laufend informieren und entsprechende Anpassungen des Beitrags 
vornehmen, wenn das nötig sein sollte.

Für die Zukunft wird weiterhin A-Mitglied-Zahl + Pflichtexemplare + kleine Reserve gedruckt.

Alle im Impressum genannten Verantwortlichen müssen zwingend Mitglieder im FC sein. Eine
B-Mitgliedschaft reicht aus.

Der Verein freut sich über nicht zweckgebundene Spenden zum Aufrechterhalten des 
Geschäftsbetriebs.

Der 1. Vorsitzende stellte dann seinen Geschäftsbericht für das vergangene Geschäftsjahr vor.
1 965 Seiten wurden im vergangenen Jahr veröffentlicht. Die Dicke der Follows führt zu hohen 
Preisen und zu Druckproblemen.
Die Seiten verteilten sich wie folgt:
1 664 Clanlettern
243 Stories
40 Seiten Bürokratie

Bemerkungen zur 1-Follow-Mitgliedschaft
Gemäß dem Arbeitsauftrag der letzten MV hat der Vorstand die Möglichkeiten einer „1-
Follow-Mitgliedschaft“ überdacht. Die ausführlichen Anmerkungen sind im Protokoll der 
Vorstandssitzung (ebenfalls in diesem Follow und auf der Homepage) zu finden.

Frage: Ist die Seitenzahl gestiegen?
1 180 Seiten im GJ 14/15
1 300 Seiten im GJ 15/16
1 700 Seiten im GJ 16/17
1 800 Seiten im GJ 17/18
Dies steigt steigende Tendenzen – erfreulich für einen Literaturverein!

TOP 4
Genehmigung des vom 1. Vorsitzenden aufgestellten Haushaltsplanes für das kommende 
Geschäftsjahr.

Der 1. Vorsitzende stellt seinen Plan vor:
Der FC plant den Druck von 4 Follows bei gleicher Seitenzahl.
Der Plan wird mit großer Mehrheit angenommen.

TOP 5
Entgegennahme des Berichtes der Kassenprüfer.
Jan Seliger und Dr. Hanna Strobel bescheinigen der Kassenwartin eine gegenwärtig 
ausgeglichene Finanzlage bei transparenter und korrekter Führung der Kassen im Rahmen der 
Prüfung vom 30. Juli 2019.

TOP 6
Entlastung des Vorstandes.
Es wird Gesamtentlastung beantrag, der Vorstand wird bei einer Enthaltung entlastet.



TOP 7
Beschluss über Satzungsänderungsanträge.
Es gab keine Anträge.

TOP 8
Beschluss über sonstige Anträge.
Es gab keine Anträge.

TOP 9
Wahl der Vorstandsmitglieder. Gewählt werden in ungeraden Kalenderjahren: der oder die 1. 
Vorsitzende, die/der Schriftführer/in, zwei weitere Vorstandsmitglieder [Im allgemeinen 
Sprachgebrauch "die Follow-Redaktion"].

Jörg Meierotte wird als Wahlleiter bestimmt.

1. Vorsitzender
Michael Scheuch wird vorgeschlagen.
57 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Schriftführerin
Kirsten Scholz wird vorgeschlagen.
57 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Follow-Redaktion im Block
Sabine Erdmenger und Ralf Zeise werde vorgeschlagen
54 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 10
Neuwahl der Kassenprüfer.

1. Kassenprüfen
Jan Seliger wird vorgeschlagen
Ohne Gegenstimme bei wenigen Enthaltungen
2. Kassenprüfer
Claudia Lange wird vorgeschlagen
Ohne Gegenstimme bei einigen Enthaltungen

Beide nehmen an.

TOP 11
Verschiedenes und Aussprache.
Es gibt unter der Domain magira-jahrbuch.de jetzt eine Autopflege-Firma. Da die Domain 
aufgegeben wurde, gibt es hier keine Handlungsmöglichkeiten.

Der Rat von Magira möchte die Einladung zum Rat farbig drucken, um Gesetzesänderungen 
kenntlich zu machen. Das Stimmungsbild ergibt dafür Zustimmung.
Jan Seliger hat alte Follows, Magiras und Zeug dabei, zum Mitnehmen gegen eine kleine 
Spende werden die Sachen ausgelegt.
Es gibt noch Reste von Follow 400 (20) für 30 Euro.
Ralf fragt nach dem Verbleib des Follow-Paginier-Stempels – dieser ist in Pony FOLLOW-
Museum.



Um 14:57 schließt der 1. Vorsitzende die Sitzung.

Köln, 31. August 2019


